



# COMPARTIMOS EXPERIENCIAS LECTORAS DE LA OBRA "EL DELFIN"



Escribo los hechos que más me gustaron de la obra el Delfín.

Escribe, lo que te gustó de cada capítulo, luego arrastra una imagen, que está abajo, que corresponda a cada capítulo

CAPITULO  
1

CAPITULO  
2

CAPITULO  
3



**ESCRIBE LA ENSEÑANZA QUE TE DEJO LA OBRA Y DOS ACCIONES QUE REALIZARÁS PARA CUMPLIR TUS SUEÑOS:**

ENSEÑANZA	ACCIONES

**ESCRIBE EL NUMERO DEL CAPITULO AL QUE CORRESPONDE CADA TEXTO 1-2-3**

"Si todos sintiéramos de la misma manera las cosas que hacemos, nuestra vida tendría más sentido", -- pensó Daniel. Aquella noche Daniel durmió como lo hacen los soñadores, contemplando el futuro con alegría y esperanza. Sabía que el día siguiente sería un gran día, día de surf.

El descubrir nuevos mundos te aportara no solo felicidad y sabiduría, sino también tristezas y temor. ¿Cómo podrás valorar la felicidad, sin haber experimentado nunca la tristeza? ¿Cómo podrás conquistar la sabiduría, sin antes haber tenido que tenerte que enfrentar a tus propios temores? Al final, el gran reto de la vida consiste en superar nuestros propios límites, empujándolos hasta lugares a los que jamás habríamos soñado llegar.

Daniel Delfín era un soñador. Estaba convencido de que había más en la vida que pescar y dormir. Así que habida decidido dedicar todas sus energías a descubrir el verdadero propósito de su vida a través del surf y la sabiduría del océano. Ese era su sueño.

Te respeto por tu decisión -- dijo la ballena -- Debe ser difícil abandonar tu mundo para perseguir un sueño. -- La ballena observó a Daniel añadiendo --: Te has embarcado en un viaje arduo y peligroso. Presta atención a todo lo que hagas y veas, y aprenderás muchas cosas.

"Llega un momento en la vida, en que no hay más que hacer, sino seguir tu propio camino. Es el tiempo de perseguir tus sueños. El tiempo de izar las velas de tus propios pensamientos".

-Los he extrañado mucho ... --¡Pero si tú estabas muerto! -- exclamó alguien. --No. Sólo estaba muerto antes vuestros ojos. Atravesé una línea trazada por vuestra propia ignorancia, y eso me mató en el nombre de vuestra ley. -- Pensábamos que habías muerto -- dijo su amigo Miguel --. Ningún delfín a conseguido abandonar el arrecife y regresar sano y salvo. --¿Estás seguro Miguel? ¿A caso no me ves? Abandoné el arrecife y viajé muy lejos de él, pero he regresado. Afirmaban que eso era imposible, y sin embargo lo he logrado.

Daniel Alejandro Delfín había creído en sí mismo y seguido las señales que habían ido apareciendo a lo largo de su viaje. Se había deslizado sobre la ola perfecta, y al hacerlo, había descubierto el verdadero propósito de su vida: Vivir una existencia plena de felicidad y propósito, siguiendo sus sueños. Había cruzado aquellas líneas donde los sueños se vuelven realidad; una línea que sólo aquellos que escuchaban la voz del corazón --33- pueden distinguir. Y bajo esta nueva luz Daniel Delfín vio su vida como debía ser.